
  
  

 

10 月におこなわれた田口町で
のオリエンテーリング大会は田口
町でのイベントも久しぶりという
こともあって家族で約３０組が参
加したとても賑やかなイベントで
した。私たちは今年の１０月から
協力隊として活動している 

ロシア人の新隊員パーシャと移住
コンシェルジュの鈴木正知さんの
３人で参加。町中に設置された数
十ヶ所のポイントを探し回り得点
とタイムを競うオリエンテーリン
グ。地図を見ながらコースを考
え、一つでも多くのポイントを獲
得しなければなりません。コース
も平地だけではなく、山道を歩か
なければいけない過酷さ…大人た
ちが息を切らしながら歩いている
横を子どもたちが走りながらポイ
ントに向かって行く姿はとても印
象的でした。 

結果私たちは６位入賞！！もらっ
た景品は、なんとビール１ケー
ス！！１時間半歩いた後のビール
は格別です♪ 
少しずつ屋外での活動が地域で

も増えてきています。こういった
イベントが今後も積極的に開催さ
れて地域を盛り上げていってもら
いたです。 

第２期隊員 橋 本 大 介 
福島県郡山市出身 
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１０月２９日、３０日に街なかで開催されたブ
ックフェス。そこで使用されたベンチづくりに参
加しました。前橋国際大学の学生さんが中心とな
って活動している「マイマイの会」が、大胡の古民
家の裏に生える木を切るところからベンチづくり
をしました。私は脚と座面を組み合わせる作業に
参加しましたが生木の重さにびっくり！！ 
大きさや種類によって様々ですが乾燥していな

い木は重みがあって重労働。でも切りたての木の
香りを嗅ぐととても癒されます♪ 
ブックフェスも終わり、木のベンチは次の場所

へ運ばれて活用される予定。若い世代が中心とな
ってその地域の素材を活かしたモノづくりをする
ことはとても大切。こういった活動が増えて、よ
り前橋の良さをもっと多くの人たちに知ってもら
いたいです。 
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前橋市地域づくり分野協力隊  拠点   
〒371-0023 前橋市本町 2-12-1 前橋プラザ元気２１ ３階
前橋市生活課地域づくり係内    TEL 027-210-2196 

Facebookで活動を
紹介しています！ 

 前橋市地域づくり分野   地 域 お こ し 協 力 隊 通 信   Vo l .７  

前橋市地域づくり分野 第 3 期地域おこし協力隊 

PAVEL FEDOROV です！ 

  パーベル    フョードロフ 

令和４年１０月３日から新たに地域づくり分野地域おこし協力隊
の委嘱を受けました。「パーシャ」と呼んでいただけると嬉しくて
たまりません。よろしくお願いします。 

今後は地域おこし協力隊として、地域の皆さまと触れ合いな
がら、何らかの形で前橋市とその市民のことを市内外（国外
まで）へ PR する目標を立てて、前橋市のために目に見える
結果を出したいと思います。 

協力隊としての目標 

最後に、これは不思議なことではないですが、何よりも前橋
市の方々の印象が良くて、皆様が元気いっぱいで挨拶してく
れたり、朝早く、市内をランニングする時にも、優しくて、
笑顔で手を振ってくれます。ありがとうございます。 
これから、ぜひよろしくお願いします！！ 

・1975年 ロシア（当時ソ連）の
ハバロフスクに生まれる 

・1992年 ハバロフスク教育大学 
東洋学部 日本語学科に入学 

・1997年 立教大学 法学部政治
学科に入学 

・2005年 立教大学で政治学博士
号を取得し社会人になった 

学生時代から、「ここが変だよ日本
人」など日本のテレビ番組に出演し
たり、CM制作に携わったりしたこ
とをきっかけに、卒業後はテレビ制
作会社に入社しました。AD、AP、
ディレクターの経験を重ねて、2010
年からプロデユーサーとして活動を
始め、それ以来主にNHKのために
数十本のドキュメンタリーを成功さ
せて、スポーツ、芸術、自然、国際
関係のジャンル多い番組制作に参加
し、世界レベルの色々な要人とイン
タビューを行ってきました。 

略歴  前橋市の不思議なこと・・・ 

前橋市に一ヶ月間生活しており、不思議に思ったことがいくつ
かあります。 

１ 皆さんが街を歩くときは、左通行ではなく、右通行が圧倒的
に多い。 

２ スーパーシーティーというデジタル化を目指す行政の狙いが
ある一方で、前橋駅、市役所、その他の公共の施設にフリー
Wi-Fiがほとんどない。フリーWi-Fiがデジタル化の第一歩で
あり、ライフラインに繋がっている大事な装置なので、街中
にでもワンタッチで接続できるシステムが必要だと思う。 

３ 木曜日の謎。前橋の店舗や施設にはなぜか木曜日定休が多い
です。通常は月曜日が多いですが、やはり前橋には木曜日で
す。なんでだろう・・・ 

４ 街の面積にしたら、車の数が多すぎる。一方では、自転車の
数が少ない。 


